
CAMARA MUNICIPAL
SÀO GÂBRIEL DO OESÍE

Comp.omisso com o Cidàdão

E5raoo DE MAÍO GaO550 00 SUL

PEDTDo DE INFoRMAÇÃo N" 09/2021 ENTRAoA EMi 0210212021

AuroREs Veneloones: VAGNER Ínttoeoe (PSDB), EDSoN Tozelro (REPUBLICANoS)'

RocÉRro RoHR (psD), LutztNHo Fnetrrs (psoe) e SUELEN DA PAscoAL (neRuelrcaruos)

CÂ.i.irtRÁ ííüNl"lii:a' ''\'L" L , O Veneaoon euE ESTA suBscREVE,
REQUERE QUE, APÓS TRAMITAçÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFE|To MuNrcrPAL E Ao FUNDo

MuNrcrpAL DE SAúoE o SEGUINTE PEDIDo

DE INFoRMAÇÃo:

Corresoondência recabida crn
ca B-3OÀ\-*r 9 r'.

PaÍa inclusào rvr sessâo do dk
N.5L_

..9.'rn.:h'i

Que seja encaminhado à Câmara Municipal a seguinte informação:

/ Cópia do relatório de avaliação e desempenho do Sistema de
Abastecimento de Água de Sâo Gabriel do Oeste, bem como a projeção

de novos sistemas de captaçáo e distribuiçáo de água e seus três
volumes dispostos.

Justtrtcartva:

Legislar e fiscalizar são funçóes do poder legislativo e, mais do que isso,

compromisso e obrigação dos parlamentares. Conforme divulgado pela mídia local,

foram apresentados estudos realizados nos últimos meses e apontou oS principais
problemas no fornecimento de água pela rede. Através deste levantamento, vamos
identificar as diversas áreas que precisam de expansão no serviço, valores
arrecadados e projeção para os próximos anos.

Agradeço a atenção, certo de contar com o atendimento a esta

solicitaçáo o mais breve possivel.

Sal das S ões, 02 de fevereiro de2021 .
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